

## Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierten am 29. November 2008 das Ehepaar Ursula und Werner Hirsch, wohnhaft seit 30 Jahren in Mutterstadt, im Pfalzring 111. Aus ihrer 50-jährigen Ehe ging eine Tochter hervor, 1 Enkelin vervollständigt das Eheglück des Jubelpaares. Während Werner Hirsch die letzten 30 Jahre vor seiner Pension bei einer Mannheimer Versicherung arbeitete, war seine Ehefrau in einem Mannheimer Großhandel im Lohnbüro beschäftigt. Ein weiteres Jubiläum kann Frau Hirsch demnächst feiern, dann ist sie nämlich 25 Jahre Mitglied der TSG Mutterstadt. Der großen Gratulantenschar schloss sich Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Namen der Gemeindeverwaltung an und gratulierte dem Jubelpaar mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

*(Amtsblatt vom 04. Dezember 2008)  
(Text und Bild: Gerd Deffner)*